

### **Neueste Meldung von Kılıçköy:**

Es wird fest gearbeitet: die Elektroinstallationen sind abgeschlossen, der Innenverputz ist angebracht, die Toiletten sind installiert. In den nächsten Tagen sollen die Fenster und Türen eingesetzt werden.

Noch vor der Eröffnung soll auch der Vorplatz gepflastert sein, da in der letzten Septemberwoche der Regen eingesetzt hat und damit der Zugang zur Schule sehr schlammig geworden ist.

Wir danken allen, die auch ein Jahr nach der großen Katastrophe noch bereit sind, sich für unser Erdbebenprojekt zu engagieren!



*Blick vom zukünftigen Schulhof auf die Schule*